



福寿苑だより

令和6年 1月



新年を迎え、皆様にはご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。
 皆様のお力添えの下、無事に新年を迎えることができましたことを、深く感謝申し上げます。
 本年も引き続きコロナウイルス・インフルエンザ等の感染症対策を留意しつつ、当法人の
 理念である「たすけ愛」「ささえ愛」「ふれ愛」三つの愛を大切に、利用者の皆様に楽しく
 穏やかにお過ごしいただけるよう、職員一同精進してまいります。
 2024年が皆様にとって幸多き一年でありますことを心より祈念申し上げます。



謹賀新年



新年あけましておめでとうございます。
 昨年は、当苑にてチェンジ・ザ・福寿苑の開始を宣言した年となりました。折しも新型コロナウイルスが第5類に移行し、新たな生活様式が始まり、当苑では、ご家族の面会制限の緩和やイベント等の大規模開催等、開かれた施設へのチェンジ・ザ・福寿苑。職員ユニフォームの導入、物品変更や作業効率向上のための業務改善へのチェンジ・ザ・福寿苑。とはいえ、「山あり谷あり」の連続です。本年は引き続き新たな改革へのチャレンジに挑戦し、一步一步着実に前に進み、皆様から愛される「へさか福寿苑」を目指して参ります。
 施設長 尼崎徹郎



～12月行事の様子～

クリスマス会



もちつき大会

